ボーイスカウト都道府県連盟

理事長各位県連盟コミッショナー各位事務局長各位

公益財団法人ボーイスカウト日本連盟 日本連盟コミッショナー 福 嶋 正 己

スカウト活動における新型コロナウイルス感染への対応について (注意喚起)

平素は、本連盟の運営にご理解、ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

全国で学校の夏休みが終わり、新しい学期が始まりつつあります。本日、改めまして活動に関する 注意喚起として以下をお伝えいたします。ご周知のほどよろしくお願い申し上げます。

指導者の皆様へ

集合活動の自粛を呼びかけてから、半年を迎えようとしております。

いったんは収束するかに見えた新型コロナウイルス感染症の流行ですが、残念ながら収まるどころか再拡大の兆しを見せております。

私たちも集合活動の自粛から「新しい生活様式」にあわせた活動の再開へと踏み出しましたが、いま最も大切なことは、**地域の感染拡大状況を注視し、スカウトたちの安全を第一に考えた活動を行う**ことです。また、私たちの活動は、普段の学校や職場の人間関係とは異なる集団を作って行うものであり、この活動が感染拡大の「ハブ(中継拠点)」になってしまうことは避けなければなりません。

あらためて、7月に発表した「スカウト活動における新型コロナウイルス感染拡大予防ガイドライン」(日本連盟ホームページに掲載)を確認するようお願いいたします。 9月になりますと「スカウトの日」や文部科学省からの受託事業である「ボーイスカウトとあそぼう!ワクワク自然体験あそび」なども始まります。地域の状況を注視し、活動内容の変更や延期、中止も視野に入れつつ、地域社会における感染拡大のリスクを高めてしまわぬよう配慮することが不可欠です。

その上で、スカウトたちへの教育の提供を止めることなく、また、一人ひとりが日日 の善行を続けるための方法を、皆で考え実践していきましょう。

いま、世界中の仲間も共に、この局面を乗り越えようと努力しています。

Scouting Never Stops―歩みを止めず、進んでいきましょう。